

Martes 18 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://www.youtube.com/watch?v=0cCk8mG35x4>

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-18-19-de-diciembre>

Titulares

- *Gobernador entregará regalos de Navidad a niños y niñas del área metropolitana*
- *Administración departamental lidera proyecto agroindustrial para víctimas de la violencia*

Esta tarde, informe de resultados del gobernador Richard Aguilar Villa

BUARAMANGA. A las 2:30 de esta tarde, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, presentará a la opinión pública un informe de resultados de su primer año de trabajo al frente de la Administración departamental. La reunión, a la que están convocados veedores ciudadanos, líderes populares, dirigentes comunales y periodistas, entre otros, se realizará en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, del Palacio Amarillo, y se transmitirá en directo a través de la página www.santander.gov.co.

Gobernador entregará regalos de Navidad a niños y niñas del área metropolitana

BUARAMANGA. “Para mí es una alegría muy grande llegar hasta los hogares de familias menos favorecidas a compartir la magia de la Navidad, y ofrecer un pequeño gesto de mi amor por los más pequeños de la familia: los niños y las niñas”.

Así lo expresó el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, quien anunció que este miércoles empezará un recorrido por los barrios de los municipios de Bucaramanga, Floridablanca, Girón y Piedecuesta con el fin de entregar los aguinaldos a la población infantil.

Aguilar Villa también envió un mensaje a los padres de familia, a quienes invitó a valorar la grandeza del nacimiento del Niño Jesús en sus corazones, sembrando el respeto y el buen trato por los menores de edad.



Recorrido

El gobernador Richard Aguilar Villa empezará la entrega de regalos a las 2:00 de la tarde de este miércoles en el parqueadero del barrio Mirador de Colorados y el polideportivo Recrear del Norte, de Bucaramanga. A las 3:30 de la tarde entregará los obsequios en la unidad deportiva del barrio Miraflores, y hacia las 5:30 de la tarde en el barrio Antonia Santos.

El viernes 21 de diciembre, la jornada de entrega de aguinaldos del Mandatario seccional iniciará a las 3:00 de la tarde en el coliseo del barrio Primero de Mayo, de Girón, y continuará a 4:00 p.m. en el colegio Gonzalo Jiménez Navas, del barrio La Cumbre de Floridablanca, luego se desplazará a la cancha de fútbol del barrio Los Robles, para llevar obsequios a la población infantil de este sector.

La maratónica jornada del gobernador Richard Aguilar, programada para este viernes, seguirá en el municipio de Piedecuesta, donde a las 5:00 de la tarde, en coliseo del Colegio Balbino García, entregará los regalos a las niñas y niños de esta localidad.

Administración departamental lidera proyecto agroindustrial para víctimas de la violencia

BUCARAMANGA. Implementar una granja experimental donde las víctimas de la violencia de la región del Carare Opón puedan conocer, aprender y desarrollar proyectos agroindustriales alternativos para su sostenibilidad económica, es la tarea que se han propuesto la Gobernación de Santander, la Universidad Santo Tomás y la Asociación de Trabajadores del Carare Opón (ATCC).

El terreno para la ejecución de esta iniciativa se ubicaría en la vereda La pedregosa, municipio de Sucre, que cuenta con 30 hectáreas con capacidad para albergar 650 socios de la ATCC para la práctica agroindustrial.

El referente poblacional de víctimas de la Gobernación de Santander, Octavio Toloza, informó que la granja estará apoyada en los conocimientos propios de sus beneficiarios y la que brinda la tecnología actual, para que esta mezcla surta el efecto de reparación.

Para el año 2013 se tiene planeado la consecución de los recursos para hacer realidad la granja agrícola que estaría lista para 2014.